

**PALABRAS DEL
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN X JUEGOS DEL CODICADER
INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES (INDES)
SEPTIEMBRE 09, DE 2005**

SIRVAN MIS PRIMERAS PALABRAS PARA DAR LA MÁS CALUROSA BIENVENIDA A TODOS LOS ATLETAS ESTUDIANTES Y DELEGACIONES DE LAS HERMANAS REPUBLICAS DE GUATEMALA, HONDURAS, NICARAGUA, COSTA RICA, PANAMÁ, MÉXICO Y POR SUPUESTO DE EL SALVADOR, QUE ESTA MAÑANA NOS ACOMPAÑAN EN LA INAUGURACIÓN DE LOS JUEGOS DEL CODICADER.

TODOS USTEDES HAN LLEGADO AQUÍ, PARA COMPETIR EN 14 DISCIPLINAS DEPORTIVAS, CON EL OBJETIVO DE LLEVARSE EL PRIMER LUGAR, PERO DE PASO, ESTÁN CONTRIBUYENDO CON SU ESFUERZO, A TRAVÉS DEL DEPORTE, A HERMANAR ESTA GRAN PATRIA CENTROAMERICANA.

ES UN VERDADERO GUSTO ESTAR ANTE LOS CAMPEONES DEL DEPORTE ESTUDIANTIL DE CADA UNO DE NUESTROS PAÍSES, SABEMOS QUE SON LOS CAMPEONES EN SU TIERRA, Y HAN SIDO DELEGADOS PARA QUE REPRESENTEN DIGNAMENTE LOS COLORES DE SU BANDERA EN ESTOS JUEGOS DE LOS CUALES ESPERAMOS SER DIGNOS ANFITRIONES.



EN ESTA OPORTUNIDAD, LA PARTICIPACIÓN DE MÉXICO LE BRINDARÁ UN MAYOR REALCE Y COMPETITIVIDAD AL EVENTO, Y ES UN CLARO EJEMPLO DE LA AMPLIACIÓN QUE CADA AÑO ASPIRA REALIZAR PARA FAVORECER EL COLORIDO DE ESTA COMPETENCIA.

RECORDEMOS QUE MÉXICO YA PARTICIPÓ COMO INVITADO EN EL AÑO 2003, PERO SUS MEDALLAS NO CONTABILIZABAN; SIN EMBARGO, AHORA ASISTEN EN IGUALES DE CONDICIONES QUE TODOS LOS PAISES.

QUIERO RECORDAR ADEMÁS, QUE POR TERCERA OCASIÓN, SOMOS ANFITRIONES DE ESTAS JUSTAS DEPORTIVAS QUE SE LLEVARÁN A CABO CON MUCHO ENTUSIASMO Y COLORIDO, EN DIFERENTES SEDES HASTA EL PRÓXIMO 18 DE SEPTIEMBRE.

ESTIMADOS ATLETAS, BIENVENIDOS A LA TIERRA CUSCATLECA, BIENVENIDOS A LA PATRIA QUE LES ABRE LAS PUERTAS, GRACIAS POR CONVERTIR ESTA FIESTA EN LA FIESTA DE LA INTEGRACION CENTROAMERICANA.

ESPERAMOS QUE SU ESTADIA EN EL SALVADOR SEA MUY, PERO MUY PRODUCTIVA Y QUE LOS SALVADOREÑOS DISFRUTEMOS DE SUS HAZAÑAS DEPORTIVAS.

QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE GANE EL MEJOR, MUCHISIMAS GRACIAS.

